

LME: nouvelles courbes avant de prix

Écrit par Administrator

Lundi, 13 Février 2012 15:07 - Mis à jour Samedi, 29 Octobre 2016 15:31

PARIS (MPE-Média) – Peu après avoir créé des « swaps » sur les non ferreux en janvier, le London Metal Exchange (LME) a lancé la semaine dernière des courbes de tendances avancées de prix en direct pour tous les métaux échangés durant la dernière session du jour, celle du « panier » de l'après-midi, espérant procurer davantage de transparence aux procédures utilisées lors de la fixation des prix de clôture. Ces courbes « forward » quotidiennes concernent tous les métaux cotés au LME, acier compris.

Cette avant-courbe est à présent disponible pour les périodes clés et délivrée tous les jours à partir de 17h15 par les fournisseurs de données agréés et sur les écrans numériques de la salle du « ring ». Les prix utilisés pour établir la courbe seront amendés et modifiés ensuite selon la tournure prise durant la fin de session (kerb).

<http://www.lme.com/>